

プールあそび、水あそびも終わりに近づき、夏の思い出とともにこんがり日焼けした子どもたちの顔に、またひとまわり大きくたくましく成長した姿を感じます。外に出れば、まだまだ汗ばむ程ですが夏のなごりを感じながらも、少しずつ気候は秋へと向かっています。セミの大合唱から、秋の虫が奏でる豊かな音色にバトンタッチ。先日、近隣にお住いの方から鈴虫をいただきました。つき組さんで飼育しています。秋の始まりにもワクワクしてきますね。

間もなく新年度から園生活も半年を迎え、子どもたち同士のかかわりも増え、それぞれが好きなあそびを存分に楽しんでいます。

最近では新型コロナウイルス感染症に加え、発熱、咳、手足口病などの病気も増えています。今後は 気温差も大きくなってくるので、体調の変化に気を配りながら、季節の変わり目を元気に過ごしていけ るようにしていきたいと思います。

今月の予定

プールじまい(上旬)

1日(木)避難訓練(地震)

27日(火) 園医健診(ほし・ひかり)

28日(水)幼児お誕生会

29日(木)運動会予行練習①

10 月の予定

5日(水)運動会予行練習②

8日(土)第11回運動会

雨天の場合順延

10/9(日)10/10(月)10/15(土)

25日(火) 園医健診(つき・そら)

*10/21 総合防災引き取り訓練および引

き渡し訓練を予定しております。

かまたんじょうび おめでとう

13 名のお友だちが お誕生日を迎えました



お知らせ(駐車場をご利用の方へ)

園の駐車場は7:50~9:00 および18:00 以降は利用できない時間帯です。駐車場を利用している方は、ルールを守ってご利用ください。ご協力よろしくお願いいたします。

ブルーベリーは小さな可愛い身の中に、健康をサポートしてくれる頼もしい成分がぎっしり詰まっています。 その中でも目に良い成分として有名なのが、ポリフェノールの 1 種であるアントシアニン。様々な効能が期待 できますね。今年も裏の斜面のブルーベリー畑から、たくさんのブルーベリーを収穫しました。 おやつの時間に手作りジャムとして登場。甘酸っぱいとっても美味しいお味でしたよ。